

## saint-pardoux-soutiers

### Des jeunes conseillers impliqués

Ils étaient six à se retrouver le vendredi 11 février à 18 h à la mairie, réunis autour de Johann Baranger, maire de la commune, et d'Audrey Rigaud, conseillère municipale en charge du conseil des jeunes. Un sujet encore peu évoqué les a mis en joie. C'est avec leur écharpe qu'ils devaient partir, avec leurs homologues du conseil municipal, à la découverte de l'Assemblée nationale à l'invitation du député de circonscription, Guillaume Chiche, au mois d'avril 2022. Le projet fait sens pour ces jeunes qui présentent déjà une conscience de leur rôle dans la communauté. C'est en évoquant leurs projets passés et futurs qu'ils ont poursuivi leur conseil sur un bilan positif de l'initiative éco-responsable de confection des décorations de Noël. L'opération réalisée avec des matériaux de récupération a eu lieu fin novembre 2021 avec l'aide de Mathilde Lourenço, de l'Etabli Créatif. Elle pourrait être reconduite en 2022. Ils se sont aussi arrêtés sur l'impact de leur participation aux commémorations du 11 Novembre



Les jeunes élus fiers de leur drapeau à l'effigie du conseil municipal des jeunes.

2021. « Elle a été très appréciée, leur assure le maire. C'est un moment important pour les anciens combattants qui œuvrent pour le souvenir ! » Les jeunes élus souhaitent participer aux commémorations du 8 Mai. Les modalités sont encore à définir. Les élèves de CMI-CM2 de l'école du Lavoir pourraient aussi être sollicités. Les jeunes du conseil seront certainement honorés de porter les trois nouveaux drapeaux acquis par la commune, dont celui qui les représente. Leur prochain pro-

jet : la création d'un géocaching pour faire découvrir leur commune. Ils ont opté pour un parcours modulable de 5 à 6 km qui partirait du city-stade, avec des caches placées à environ 300 m les unes des autres. Ils se retrouveront fin février pour les déterminer ensemble, avant que n'entre en scène Ugo Dorain, conseiller numérique qui les accompagne sur la partie technique, la géolocalisation. La forme des caches reste à déterminer mais les idées ne manquent pas !